

HAUSMITTEILUNGEN

HERAUSGEGEBEN VON DEM UNIVERSITÄTSPRÄSIDENTEN

C0/2017/01 – Saarbrücken, 26. Januar 2017

An alle Mitglieder der
Universität des Saarlandes

Sehr geehrte Damen und Herren,

für die Tagesordnung der Sitzung des Senats am 7. Februar 2017 ist die Anhörung und Wahl von vier Vizepräsident/inn/en vorgesehen.

Ich schlage gemäß § 18 (3) des Saarländischen Hochschulgesetzes in Verbindung mit Artikel 37 der Grundordnung vor:

Herrn Professor Dr. phil. Roland Brünken
Fakultät HW – Bildungswissenschaften
als Kandidaten für das Amt des **Vizepräsidenten für Lehre und Studium**

Frau Professorin Dr. phil. Claudia Polzin-Haumann
Fakultät P – Romanistik
als Kandidatin für das Amt der **Vizepräsidentin für Europa und Internationales**

Frau Professorin Dr. rer. nat. Martina Sester
Fakultät M – Transplantations- und Infektionsimmunologie
als Kandidatin für das Amt der **Vizepräsidentin für Forschung und Technologietransfer**

Herrn Professor Dr. rer. nat. Christian Wagner
Fakultät NT – Experimentalphysik
als Kandidaten für das Amt des **Vizepräsidenten für Planung und Strategie**

Gemäß Artikel 37 Abs. 1 Satz 2 der Grundordnung erhalten die Mitglieder der Universität, insbesondere die Mitglieder des Senats, Gelegenheit zu einer Aussprache mit den Vorgeschlagenen.

Zu einer universitätsöffentlichen Vorstellung der Kandidat/inn/en am

**Dienstag, dem 7. Februar 2017,
um 14.00 Uhr
im Hörsaal 0.23 des Gebäudes B4 1**

lade ich Sie ein.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Professor Dr. V. Linneweber